



Gubernur Jatim, Khofifah Indar Parawansa Optimis KPSP Setia Kawan Nongkojajar Jadi Pusat Penyediaan Daging dan Telur



No image

Minggu, 19 Juli 2020

Gubernur Jawa Timur, Khofifah Indar Parawansa, optimis bahwa Koperasi Peternakan Sapi Perah (KPSP) Setia Kawan di Desa Nongkojajar dapat menjadi pusat penyediaan makanan bergizi, terutama daging dan susu. KPSP Setia Kawan menyediakan susu, daging, dan telur, dan juga memiliki minimarket dan outlet yang menjual makanan bergizi, sehingga masyarakat sekitar dan pengunjung dapat dengan mudah mendapatkan makanan bergizi. Khofifah mendorong

KPSP Setia Kawan untuk terus mengembangkan dan berinovasi dalam produk olahan susu, memperhatikan pengemasan, promosi, dan pemasarannya.

Khofifah juga menekankan pentingnya pengembangan produk untuk mengatasi penurunan konsumsi produk susu. KPSP Setia Kawan telah melakukan diferensiasi produk olahan susu, seperti permen susu, kerupuk susu, dan minuman susu dengan berbagai varian rasa. Dengan kunjungannya, Khofifah berharap KPSP Setia Kawan dapat menjadi tulang punggung perekonomian Kabupaten Pasuruan, dan masyarakat dapat lebih berdaya dengan kerja sama keanggotaan hasil ternak.

Ketua Umum KPSP Setia Kawan, H.M. Koesnan, menjelaskan bahwa selama pandemi Covid-19, pihaknya terus menerapkan protokol kesehatan untuk mencegah penularan. Mereka juga memperluas kemitraan dan berupaya menurunkan harga susu kemasan di tingkat masyarakat umum. Selain itu, KPSP Setia Kawan mengembangkan produk olahan susu untuk memberi nilai tambah.

Selama masa pandemi, pemasaran ke PT. Indolakto mengalami penurunan, namun dengan menerapkan kebijakan protokol kesehatan, memperluas kemitraan, menurunkan harga jual susu

segar, dan mengembangkan produk olahan, KPSP Setia Kawan berharap pandemic Covid-19 tidak begitu mempengaruhi kinerja bisnis mereka.

Dalam kunjungannya, Gubernur Khofifah juga mengunjungi Gudang Pengolahan Pakan Ternak Organik, kandang pembibitan ternak, dan bertemu dengan peternak di Kantor KPSP Setia Kawan.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.